

令和6年も締めくくります。



今年も残すところあと1か月になりました。今年、新たな試みとして、玉里学園校庭を使ったスポーツフェスティバルや地域・PTAと連携をした防災フェスティバルなども行われ、充実した一年となりました。スポーツフェスティバル、親子行事、つくばエキスポセンターへの遠足、緋秋祭(学習発表会)とたくさんの行事を実施でき、子どもたちは行事に向けて目標をもって、一生懸命練習に取り組むことができました。

4年生に進級するまで、あと4か月。多くの思い出を作って学年を締めくくりたいと思います。まずは令和6年のまとめをしっかりと行い、気持ちを新たに2025年と2学期の締めくくりを迎えられるようにしたいと思います。



11月の活動の様子



【緋秋祭第3学年の発表の様子】

音楽の授業で学習した「ゆかいな木さん」や地域のリコーダーサークル「笛の音楽隊ピッコロ」さんの協力を受けて練習した「しあわせのシを吹こう!」を上手に演奏することができました。また、手話と歌による「世界が一つになるまで」では、新しいことを楽しみながら活動できました。保護者の皆様に子どもたちの頑張りをご覧に入れることができました。たくさんの方にご来校いただきありがとうございました。



【防災フェスティバル】

11月16日(土)は今年度からの行事「防災フェスティバル」を行いました。原研や消防、赤十字の方々や地域の方々、PTAの皆様のご協力を受けて、防災カルタや救急時の三角巾の使い方などを学びました。防災について、今一度考えさせられる内容でした。市からは非常食を提供していただきました。



【総合的な学習の時間「玉里学」ぺんてる・クレハの出前授業】

11月19日(火)の3・4時間目に、ぺんてる茨城工場から4名の方を講師にお招きして出前授業を行いました。「ぺんてる茨城工場」の概要や「絵の具」「クレヨン」ができるまでを動画やスライドを使ったり、原料を実際に見せていただいたりして、分かりやすく説明していただきました。

11月20日(水)の5・6時間目には、クレハ樹脂加工事業所から2名の方を講師にお招きして出前授業を行いました。「クレハ樹脂加工事業所」の概要や「クレハ樹脂加工事業所」で作っている製品について動画やクイズを交えて分かりやすく説明をしていただきました。身近であって知らないことが多かった工場での仕事の一端を知ることができ、大変有意義な時間となりました。クレハ様からは、一人一人に「クレクラブ」もいただきました。ご家庭でお使いください。

